

Ahaus

## BundID im Serviceportal

**[13.06.2023] Im Serviceportal der Stadt Ahaus ist jetzt die Authentifizierung über die BundID möglich. Die Kommune will den Bürgerinnen und Bürgern damit eine einfache, sichere und zeitgemäße Identifikation anbieten.**

Den nächsten wichtigen Schritt hin zur modernen, digitalen Verwaltung geht laut eigenen Angaben jetzt die Stadt Ahaus. Wie die nordrhein-westfälische Kommune mitteilt, setzt sie ab sofort die BundID zur Identifizierung in ihrem Serviceportal ein. Bereits vorhandene Daten aus dem Servicekonto.NRW können problemlos übernommen werden. Eine zusätzliche Registrierung bei der BundID sei jedoch erforderlich. Die BundID sei als deutschlandweit einheitliche Authentifizierungslösung ideal für die Stadt geeignet, um den Bürgerinnen und Bürgern eine einfache, sichere und zeitgemäße Identifikation im Serviceportal zu bieten. Durch den Einsatz der BundID werden beispielsweise die Formularfelder mit Personen- und Kontaktdaten vorausgefüllt, eine Einsicht in den Bearbeitungsstand des persönlichen Antrags sowie eine direkte Kommunikation mit den zuständigen Sachbearbeitenden ermöglicht. „Ich freue mich, dass wir mit der Einführung der BundID im Serviceportal unseren Bürgerinnen und Bürgern diesen Mehrwert bieten können und hoffe, dass viele von ihnen von dieser neuen Möglichkeit Gebrauch machen werden“, sagt Bürgermeisterin Karola Voß.

(ve)

Stichwörter: Digitale Identität, Portale, Ahaus, BundID